
                                                                                                                          

 
Herrn 
Oberbürgermeister Uwe Richrath      FDP-Ratsgruppe 
Friedrich-Ebert-Platz 1           
51373 Leverkusen           
          25.09.18 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath 
 

Bitte setzen Sie folgenden Dringlichkeits-Antrag auf die Tagesordnung der 
Sitzung des Rates am 1.10.2018: 
 
Die Verwaltung prüft umgehend, welche ursprünglich für die 
Unterbringung von Geflüchteten vorgesehenen Container derzeit nicht 
benötigt werden. Diese werden dann schnellstmöglich an das Freiherr-
vom-Stein-Gymnasium versetzt, um dort während der Reparatur des 
Wasserschadens an 16 Klassenräumen als Ersatzunterrichtsräume zu 
fungieren. 
 
Begründung: 
 
Am Freiherr-vom-Stein-Gymnasium ist wegen des Wasserschadens ein ganzes Gebäude 
praktisch nicht nutzbar. Jede mögliche Räumlichkeit an der Schule wird derzeit zum 
Unterrichtsraum umgenutzt, teilweise muss sogar auf Räume im Schloss Morsbroich 
zurückgegriffen werden. Nun ist kurzfristig die Schul- und Stadtteilbibliothek ebenfalls 
geschlossen worden, um hier Unterrichtsräume zu schaffen. Die Bauphase wird 
voraussichtlich bis Ende des Jahres andauern. 
 
Gleichzeitig hat sich Leverkusen auf wesentlich höhere Zuzugszahlen von Geflüchteten 
vorbereitet als bisher angekommen sind. Dadurch sind Unterkünfte, die teilweise in 
Containerbauweise erstellt worden sind, nicht komplett belegt. Hier könnte die Verwaltung 
sich flexibel zeigen und einige der Container an die Schule überführen.  
 
 
  
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens       
FDP-Ratsgruppensprecherin         
        
 
 
 


